

Operativos preventivos por el orden urbano y la seguridad de Ambato

Ambato, 19 de septiembre.- Para realzar la imagen de Ambato es necesario efectuar mecanismos de control en las calles y aceras alrededor de las plazas y mercados para que estén limpias y ordenas, y así disminuir los robos que se generan por la congestión vehicular y peatonal. Por la misma razón, la Dirección de Servicios Públicos, Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato, Comseca, la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad, DTTM, y la Policía Nacional, unieron esfuerzos para realizar operativos de prevención, seguridad y control del comercio informal alrededor de la Plaza Primero de Mayo, este lunes 19 de septiembre.

“25 funcionarios de la Dirección de Servicios Públicos estuvieron en el operativo que pretende eliminar a los comerciantes informales que se ubican en las calles de la ciudad y ofrecerles alternativas como vender sus productos de forma ordenada y legal en los locales disponibles en los 22 puntos de expendio que hay en la urbe”, mencionó Jonathan Álvarez, director de Servicios Públicos del GADMA. Asimismo comentó que los vendedores deben desalojar los espacios públicos pues actúan en contra de la ley, según indica el artículo 16 de la Ordenanza Municipal de ocupación de bienes de uso público.

Por su parte, Cecilia Naranjo, directora del Comseca, informó que estos operativos son para brindar seguridad a los ciudadanos y también para ordenar los lugares públicos de la ciudad. “Las personas que venden sus productos fuera del mercados impiden la circulación peatonal y vehicular, quitando el derecho al ciudadano a la accesibilidad a espacios públicos. Los infantes que estudian en la Escuela Venezuela, que está junto a la Plaza Primero de Mayo, no pueden transitar con tranquilidad por las aceras”, mencionó.

Además Naranjo recalcó que los operativos se rigen también bajo una necesidad ciudadana pues durante la Asamblea del Presupuesto Participativo que se realizó el jueves 15 de septiembre, las personas no videntes y con discapacidad física pidieron exclusivamente la adecuación de accesibilidad en las vías públicas para poder transitar con tranquilidad.

Martha Córdova, vendedora de zapatos desde hace 14 años, está de acuerdo con estas acciones municipales pues “los vendedores informales dejan muy sucios los espacios que utilizan para vender, afectando la imagen de Ambato”.

Mery Miranda, presidenta de la Plaza Primero de Mayo, felicita la gestión municipal. “No estamos en contra de los vendedores informales porque sabemos que detrás de ellos hay una familia que sustentar pero deben hacerlo de una forma ordenada. Si la Municipalidad ofrece más de mil puestos de comercio en otras instancias, deben respetar la ley y ubicarse por esos lados,” enfatizó.

“Tenemos cerca de 1000 espacios sobre todo en la explanada del Mercado América donde hay alrededor de 600 puestos libres para los comerciantes informales”, comentó el director de Servicios Públicos.

Desde las 09:00 de este lunes, la fuerza pública rondaba los alrededores del centro de abasto para evitar que los informales se ubiquen, aunque hubo casos de vendedores ambulantes que se

situaban en otras calles evadiendo el control, por ende los operativos serán constantes por toda la urbe hasta el siguiente mes. (NBG)